

## **Katholische Kirche will weniger Missbrauchsentschädigung zahlen als gefordert**

Missbrauchsopfer haben mit Wut und Enttäuschung auf das neue Konzept der katholischen Kirche in Deutschland zu Geldzahlungen an Opfer des sexuellen Missbrauchs reagiert. "Die Kirche in Deutschland ist nicht bereit, für ihre Verbrechen die Verantwortung zu übernehmen und ihren Opfern eine Entschädigung anzubieten", erklärte der Sprecher der Opferinitiative Eckiger Tisch, Matthias Katsch, am Donnerstag. Indirekt forderte er Katholiken zum Kirchenaustritt auf.

...

**Auch die kritische Laienbewegung Wir sind Kirche reagierte empört. "Solange die Bischöfe keine glaubwürdigen Antworten auf den Missbrauchsskandal finden und auch zu angemessenen Entschädigungen bereit sind, bleibt die Kirche gelähmt und kann ihre zahlreichen wichtigen pastoralen und diakonischen Aufgaben nicht mehr gut und überzeugend wahrnehmen", hieß es in einer Erklärung.**

...

<https://www.tah.de/welt/afp-news-single/katholische-kirche-will-weniger-entschaedigung-zahlen-als-von-opfern-gefordert.html>

Zuletzt geändert am 05.03.2020